



## Hedda Christine Lückemeier Stiftung für Mädchen in Afrika

Die Hedda Christine Lückemeier Stiftung für Mädchen in Afrika wurde am 25. Juni 2007 von Hedda Christine Lückemeier aus privaten Mitteln gegründet. Der Schwerpunkt der Stiftungsarbeit liegt auf Bildungsinitiativen sowie der Förderung und dem Schutz von Mädchen in Afrika. Die Stiftung ist sehr engagiert in Mali für das Projekt „Mädchen vor Beschneidung schützen“.

In Mali sind etwa 92 Prozent der Mädchen und Frauen im Alter von 15 bis 49 Jahren beschnitten. Die Tradition ist tief in der Gesellschaft verankert. Ziel des Projekts ist es, die Anzahl der weiblichen Genitalverstümmelungen langfristig zu verringern.



Die Kinder und Familien werden umfassend über die gesundheitlichen Folgen der Beschneidung aufgeklärt. Gemeinsam mit der Gemeinde wird so gegen diese alte Tradition vorgegangen.

Kinder und Jugendgruppen schaffen ein Bewusstsein für die Kinder- und Menschenrechtsverletzung und einen aktiven Dialog zwischen den Generationen. Vor allem die Einbindung von Mädchen und Frauen ist wichtig für den Erfolg des Projekts.

Darüber hinaus sind die Förderung von Netzwerken gegen Genitalverstümmelung, Lobbyarbeit mit malischen Politikerinnen und Politikern sowie die Unterstützung der Regierung entscheidend. Nur so wird eine Gesetzesänderung und ein Verbot dieser Tradition erreicht.

Dank der Hedda Christine Lückemeier Stiftung für Mädchen in Afrika wird grundlegende Aufklärungsarbeit in Afrika geleistet. Durch Informationskampagnen wird ein Bewusstsein für die Gefahren der Beschneidung geschaffen und ein Umdenken der Gemeinden initiiert. Mädchen erhalten so eine Zukunftsperspektive.

Unterstützen Sie die Arbeit der  
Hedda Christine Lückemeier Stiftung  
für Mädchen in Afrika:

Bank für Sozialwirtschaft

Bankleitzahl	700 205 00
Konto für Spenden	378 064 0 064
Konto für Zustiftungen	684 064 0 064

Für weitere Information rufen Sie gern das Plan  
Stiftungszentrum unter 040 / 611 40 – 170 an oder  
schreiben Sie uns: [info@plan-stiftungszentrum.de](mailto:info@plan-stiftungszentrum.de)



### Auszug aus der Satzung

Die „Hedda Christine Lückemeier Stiftung für Mädchen in Afrika“ will eine Welt mitgestalten, in der Kinder keine Armut erleiden, sich gesund entwickeln und frei entfalten können. Eine Welt, in der Kinder mit Würde und Respekt behandelt werden. Deshalb stehen die Bedürfnisse, Rechte und Wünsche der Kinder im Mittelpunkt aller Hilfsprojekte, die von der Stiftung gefördert werden. Insbesondere sollen Bildungsprojekte sowie Projekte zur Förderung von Mädchen in Afrika unterstützt werden, soweit möglich zur Erhaltung der körperlichen, genitalen Unversehrtheit.